

◎西条市ワクワク大賞

日本の栄冠に輝いた皆さん！

受賞者は、田村三智子さん(マラソン)、田邊重義さん(剣道)、山極正夫さん(バドミントン)、高橋桜流さん(サウンドテーブルテニス)、李美恵佳さん(少林寺拳法)、村上瑠梨さん(作文)、西条小学校(日本語教育)、黒光航太さん(電気工事)、ほか瀬戸麗愛さん(作文)。



受賞者の健闘を称え、2月28日に表彰式を実施しました

◎LOVE SAIJOポイントフェスタ

持続可能な未来へ！一緒にSDGsを体感

2月25日、アクアトピア水系周辺緑地などを会場に、SDGsに触れられる「LOVE SAIJOポイントフェスタ」を開催。エコタンブラーのお絵かき教室や地元店舗による出張マルシェ、お笑いコンビ「ティモンディ」さんのトークショーなどでにぎわいました。



親子でレジンアクセサリー作りに挑戦



田野地区ではドローンで記念撮影。参加者の皆さんで祝いました



「多賀を守り育てる会」の名称は、多賀小学校の5・6年生が考案



愛媛プロレスも登場。さまざまなイベントで会場は大盛り上がり



協定調印式の様子。今回で協定の締結は6地区となりました

◎2地区でパートナーシップ協定締結(地域自治組織) 市と連携して持続可能な地域へ

当市は、2月25日に多賀地区の多賀を守り育てる会と、3月3日に田野地区の田野の未来を描く会と「地域自治の実現及び協働によるまちづくりパートナーシップ協定」を締結。式には多くの住民が参加し、記念撮影やイベントなどが行われました。

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎防火パレード 火災予防を啓発！

全国一斉に行われた「春の火災予防運動」に合わせ、3月1日に市内各地で防火パレードを実施。空気が乾燥し風の強い日が多くなる時期を迎えることから、市民の皆さんへの火災予防啓発と、消防の士気高揚を図りました。



火災には十分お気を付けてください

◎応急手当競技大会 命つなぐ救命のリレー

2月16日、西消防署で応急手当競技大会を開催。市内小中学校の養護教諭31人が参加し、学校内で発生する可能性のある事故などについて想定訓練を実施。応急手当や心肺蘇生法の重要性を再確認する機会となりました。



迅速な応急手当が命を救います

◎消防協力者の功績を称える 心肺停止の男性を救う

12月12日、丹原町志川のプールで高齢男性が心肺停止となりましたが、施設従業員の早期通報および応急手当により、後遺症なく回復しました。その勇敢な行動を称え、シンコースポーツ四国(株)へ感謝状と記念品を贈呈しました。



2月15日に感謝状贈呈式を実施

◎文部科学大臣表彰 市内公民館が3年連続

一昨年の禎瑞公民館、昨年の神拝公民館に続き、玉津公民館が優良公民館として文部科学大臣表彰を受賞。地域団体や企業から協力を得て、地域の魅力を再発見し、住民同士の新たな交流を生み出す取り組みを行っています。



受賞した玉津公民館の川上館長(左)

◎スポーツ推進委員が受賞 地域スポーツへの貢献

青森県で開催された全国スポーツ推進委員研究協議会で、当市のスポーツ推進委員である石原登代子さん、日野貢さんが30年勤続スポーツ推進委員表彰を受賞しました。長きにわたる地域スポーツへの貢献が評価されました。



(左から)受賞した石原さん、日野さん

◎飲食業で快挙 DXで全国3位！

DXに取り組む企業を表彰する「全国クラウド実践大賞2023」に出場し、全体3位の勤定奉行賞と審査員特別賞を受賞した(株)マルブンの眞鍋一成社長が、1月29日に市役所を訪問。受賞の報告やこれまでの取り組みを説明しました。



表敬訪問した(株)マルブンの皆さん